

Glarus, 03. Juni 2022

Medienmitteilung der FDP Gemeinde Glarus

FDP.Die Liberalen Gemeinde Glarus schlägt an der Gemeindeversammlung vom 10. Juni 2022 eine Kandidatin und zwei Kandidaten für die Wahl in verschiedene Gremien vor.



Für die Wahl in die Geschäftsprüfungskommission hat die Parteiversammlung der FDP.Die Liberalen Gemeinde Glarus, Pia Lütsch, Glarus, portiert. Die 34-jährige Glarnerin hat nach einer kaufmännischen Ausbildung Wirtschaftsrecht studiert und verschiedene Weiterbildungen im Bereich Compliance absolviert. Nach einigen Jahren bei Anwaltskanzleien arbeitet sie seit Anfang 2021 bei einer Schweizer Grossbank im Bereich Legal and Compliance. Pia Lütsch ist motiviert, sich in der GPK einzubringen, da diese eine wichtige Kontrollfunktion in der Gemeinde Glarus wahrnimmt. Aufgrund ihrer beruflichen Erfahrungen bringt sie das nötige Wissen mit, um diese wichtige Aufgabe kompetent erfüllen zu können.

Alexander Tsiounis, Glarus stellt sich zur Wahl als Mitglied des Einbürgerungsrats. Er wird von der Parteiversammlung einstimmig zur Wahl vorgeschlagen. Der 40-jährige Optometrist ist in Glarus geboren und aufgewachsen, er ist schweizerischer und griechischer Staatsbürger. Als Teilhaber einer bekannten Glarner Traditionsfirma ist Alexander Tsiounis sehr gut in der Gemeinde vernetzt und kennt Land und Leute. Tsiounis möchte sich für die Gemeinschaft einbringen und interessiert sich sehr für die Aufgaben des Einbürgerungsrates. Die FDP.Die Liberalen Gemeinde Glarus ist überzeugt, dass er die nötige Weitsicht und das Wissen mitbringt, um sich in diesem Gremium aktiv einzubringen.



Als neues Mitglied für das Wahlbüro schlägt die FDP.Die Liberalen Christof Zentner vor. Der 51-jährige Schreiner wohnt in Glarus und arbeitet als stellvertretender Abteilungsleiter bei einem im Glarnerland ansässigen Familienunternehmen. Christof Zentner möchte im Wahlbüro Einsitz nehmen und sich so für die Gesellschaft engagieren.

Die FDP ist erfreut, drei hervorragend qualifizierte und motivierte Persönlichkeiten zur Wahl vorschlagen zu können. Auch hier übernehmen die liberalen Kandidat:innen Verantwortung und engagieren sich zum Wohle unserer Gesellschaft und Gemeinde.

Im Namen des Vorstands der FDP.Die Liberalen Gemeinde Glarus

Roland Goethe
Präsident

Martin Jenny
Vorstand